

24Jam

Ka KPLP Lapsustik Purwokerto Fitroh Qomarudin Beri Penguatan Jajaran Kesatuan pengamanan

Narsono Son - PURWOKERTO.24JAM.CO.ID

Apr 15, 2023 - 18:17



Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra Beri Penguatan Kepada Jajaran Pengamanan

PURWOKERTO - Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Riko Purnama Candra melakukan Koordinasi dan memberi penguatan kepada seluruh jajaran pengamanan, Sabtu (15/04/2023).

Turut hadir dalam kegiatan ini Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga

Pemasyarakatan (Ka KPLP), Fitroh Qomarudin beserta seluruh Staff KPLP dan seluruh anggota regu pengamanan. Tujuan dari kegiatan penguatan ini adalah untuk mengingatkan kepada seluruh petugas agar tetap menjaga kekompakan dan menjaga integritas di dalam melaksanakan tugas sehari-hari.



Kegiatan diawali dengan sambutan dan pemaparan materi oleh Ka. KPLP, Fitroh Qomarudin. Beliau menegaskan kepada seluruh jajaran pengamanan untuk memahami aturan dan protap sebagai penjaga tahanan.

"Kita sebagai penjaga tahanan harus mampu memahami berbagai macam aturan, protap dan SOP ketika kita bekerja karena itu adalah dasar kita bertindak. Kita juga harus tahu segala aktivitas yang dilakukan oleh warga binaan dan tahu bagaimana kita harus bertindak atas dasar aturan atau protap tersebut. Semua sudah ada aturannya, bekerjalah sesuai aturan atau protap yang ada, pasti semuanya akan berjalan dengan baik dan kondisi lapas akan selalu aman dan tertib," ujarnya

Selanjutnya dilanjutkan penguatan oleh Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra. Beliau menjelaskan bahwa ada 3 (tiga) sistem pengamanan yang dapat dilakukan.

"Dalam kegiatan pengamanan sendiri dapat dibagi menjadi 3 (tiga) sistem pengamanan, yang pertama pengamanan statis, sistem pengamanan ini berupa alat-alat atau sarana prasarana yang dapat mendukung tugas regu pengamanan. Yang kedua pengamanan prosedural, sistem pengamanan ini adalah mengajak seluruh jajaran pengamanan untuk mempelajari prosedur-prosedur atau aturan mengenai tisi sebagai penjaga tahanan karena itu adalah dasar kita dalam bekerja. Kemudian yang terakhir adalah pengamanan dinamis, sistem

pengamanan ini lebih menekankan kepada perilaku petugas dalam menghadapi warga binaan, ikatan kekeluargaan dan persudaraan yang kuat antara petugas dan warga binaan dapat mendukung kondisi lapas yang aman dan tertib," tuturnya.

Kegiatan diakhiri dengan pembahasan dan pemaparan materi terkait pengamanan kegiatan dan kunjungan selama Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

(Humas Elkapur)